



Flaschenweine Weißwein Frankreich

0,75l

Kirchberg de Barr Pinot Gris Grand Cru 2020 | Elsass | André Lorentz

36,00€

Herausragend! Ein ganz feiner Pinot Gris Grand Cru aus dem Elsass, aus der Lage Clos Zisser in Kirchberg de Barr. Aromen von kandierten gelben Früchten, Cashewnüssen, Birne und Rauchigkeit, am Gaumen schwarzer Pfeffer und leichte Exotik, feiner Schmelz, Erdigkeit - gut eingebundene Säure und somit fällt der Restzucker kaum auf (Säuregehalt: 5g/l Outstanding!)

A very fine Pinot Gris Grand Cru from Alsace, from the Clos Zisser site in Kirchberg de Barr. Aromas of candied yellow fruit, cashew nuts, pear and smokiness, black pepper and light exoticism on the palate, fine melt, earthiness - well integrated acidity and thus the residual sugar is hardly noticeable (acidity: 5g/l residual sugar: 19g/l).

Chablis AOC 2020 | Burgund | Domaine Michaut

42,00€

Dieser einzigartige Chablis besticht durch sein breites Geruchsbild mit Noten von weißfleischigen Früchten, die sich mit einer subtilen Mineralität verflechten. Der Gaumen ist frisch und ausgewogen mit einem angenehm zitronigen Abgang. Perfekt zu Austern, Fischen, sowie zu weißem Fleisch in Soße.

This unique Chablis captivates with its broad aroma, with notes of white-fleshed fruit intertwined with a subtle minerality. The palate is fresh and balanced with a pleasant lemony finish. Perfect with oysters, fish, as well as white meat in sauce.

Chablis 1er Cru Premier Cru | Bourgogne | Chartron et Trébuchet 2019

75,00€

Wer Chablis-Weine mag, wird diesen erstklassigen 1er Cru schätzen. Birne, Aprikose, Zitrus, typische Chablis-Mineralität und ganz fein am Gaumen, etwas nussig. Langer Abgang. Ein wahrer Genuss.

Those who like Chablis wines will appreciate this first-class Premier Cru. Pear, apricot, citrus, typical Chablis minerality and quite fine on the palate, a bit nutty. Long finish. A real pleasure.

Chassagne-Montrachet Premier Cru | Bourgogne | Chartron et Trébuchet 2019

95,00€

Ein herausragender Chassagne-Montrachet. Blassgelb. Subtile Noten von weißen Blüten wie Jasmin und Weißdorn. Der Gaumen ist unglaublich reichhaltig und kraftvoll, ausgewogen und distinguiert. Ein großer zeitgenössischer Klassiker.

An outstanding Chassagne-Montrachet. Pale yellow. Subtle notes of white flowers such as jasmine and hawthorn. The palate is incredibly rich and powerful, balanced and distinguished. A great contemporary classic.

Château Saint-Robert 2018 Biodynamisch Graves | Bordeaux

43,00€

Die Nase brilliert komplex und exotisch wie ein Soleroeis, sortenreich und fein holzig, mit Aromen von Grapefruit, Pfirsich und Maracuja. Am Gaumen Noten von Weinbergpfirsichen und Brioche. Passt ideal zu weißem Fleisch und reifem Käse.

The nose shines complex and exotic like a solero ice cream, varietal and finely woody, with aromas of grapefruit, peach and passion fruit. On the palate, notes of vineyard peaches and brioche. Pairs ideally with white meats and aged cheeses.

Savagnin 2015 | Côtes du Jura | Domaine Durand Perron

42,00€

Der typische und herausragende Jura-Weißwein wird absichtlich in einem oxidativen Stil hergestellt, im Fass unter einem dünnen Hefefilm. Im Vordergrund triumphieren nussige Aromen von Mandeln und Haselnüssen, gepaart mit Quitte, Birne und einem leichten Hauch von Gewürzen. Am Gaumen fruchtig, gut ausbalanciert und bietet aromatische Kraft und Präzision. Ideal zu würzigen Gerichten.

This typical and outstanding Jura white wine is intentionally made in an oxidative style, in barrel under a thin film of yeast. Nutty aromas of almond and hazelnut triumph up front, paired with quince, pear and a slight hint of spice. Fruity on the palate, well balanced and offering aromatic power and precision. Ideal with spicy dishes.

Sancerre Domaine Vacheron & Fils 2018

65,00€

Intensives, blumiges Bouquet mit Aromen von weißen Blüten, Akazie und Zitrusfrüchten, Mineralität und weißem Pfirsich, Johannisbeere und einer feinen Kräutrigkeit sowie Feuersteinnoten. Lebendig und aromatisch.

Intense floral bouquet with aromas of white flowers, acacia and citrus, minerality and white peach, currant and a subtle herbageousness and notes of flint. Lively and aromatic.

Vouvray le Mont Sec 2019 biodynamisch | Loire | Huet

75,00€

Unser Alltime-Favorite! Le Mont der Domaine Huet, die schon lang streng biodynamisch arbeiten, ist ein Wein mit rauchigen Noten, die durch die Böden aus Tuffstein und Quarz entstehen, auf denen die Reben wachsen. 6 Monate in Holzfässern unterschiedlicher Größen gereift. Anfangs hat der Wein Aromen von leichtem Steinobst, wenn man ihn jedoch ein wenig atmen lässt, entfalten sich auch die dominanten Rauchnoten. Am Gaumen saftig und komplex. Eine cremige Konsistenz und eine gut strukturierte Säure. Super langer
Our all-time favorite! Le Mont of Domaine Huet, who have long been strictly biodynamic, is a wine with smoky notes that come from the soils of tufa and quartz on which the vines grow. Aged for 6 months in wooden barrels of different sizes. Initially the wine has aromas of light stone fruit, but if allowed to breathe a little, the dominant smoky notes also emerge. The palate is juicy and complex. A creamy texture and a well structured acidity. Super long creamy and quite aromatic finish.

Chardonnay 2018 | Limoux | Domaine les Ors

34,00€

Ein feiner und komplexer Chardonnay. 10 Monate Ausbau im Holz geben dem Wein viel Komplexität. Ein Bouquet von Pfirsich, Zitrus, Vanille, kandierten Früchten und gerösteter Haselnuss. Am Gaumen ausgewogen zwischen Frische und fruchtigen Aromen. Mineralisch und lebendig.

A fine and complex Chardonnay. 10 months of aging in wood give the wine a lot of complexity. A bouquet of peach, citrus, vanilla, candied fruit and toasted hazelnut. On the palate balanced between freshness and fruity aromas. Mineral and lively.



0,75l

Terres Viognier 2018 | Pays d'Oc | Domaine de la Baume

45,00€

In der Nase verbreitet dieser feine vielfach ausgezeichnete Viognier ein Aroma von getrockneten Aprikosen und Orangenblüten, Vanille und Crème Brûlée. Am Gaumen ist er weich mit viel Druck. Orangenkonfitüre, Limettenschale, flüchtige Aromen von exotischen Früchten. Die Frische bleibt im Finish erhalten, unterstützt von eleganten Röstaromen (Restzucker: 3g/l).

On the nose, this fine multi-award winning Viognier spreads aromas of dried apricots and orange blossoms, vanilla and crème brûlée. The palate is soft with lots of pressure. Orange jam, lime zest, volatile aromas of exotic fruits. The freshness persists in the finish, supported by elegant toasted aromas (residual sugar: 3g/l).